

27. Mai 2023

Benutzt das, was euch gut tut

Meine Kinder, immer wieder kommen Fragen von euch über das innige Gebet, was denn jetzt benutzt werden sollte und was eben nicht oder entsprechend weniger. Nun, in den früheren Zeiten, als es noch kein Mobiltelefon gab, lebten viele Menschen gesünder. Von euch, Meinen Mir treuen Kindern, haben auch einige keinen „mobilen Alleskönner“, wie Ich die neuesten Telefone nenne, denn sie sind in der Tat mobile Alleskönner. Wer sensibel und feinfühlig ist, spürt eh, dass die Strahlung nicht gut für Körper, Geist und Seele ist. In anderen Ländern ist die Strahlung größtenteils niedriger als in Deutschland, was auch elektrosmog-sensible Menschen bewogen hat, auszuwandern oder auf mobile Weise auf Wohnwagen oder Wohnmobil auszuweichen. Benutzt einfach das, bei dem ihr das Gefühl habt, dass es euch gut tut oder ihr euch gut fühlt. Es kann auch Technik aus dem letzten Jahrhundert sein. Alles wird gut! Amen.